

mirones



■ SIGFREDO BARROS

A la 50 Serie Nacional le restan solo dos semanas y media, o 15 partidos, como usted prefiera. Y todo, o casi todo, está decidido. Cienfuegos ha sido el mejor equipo de esta etapa, mas los tres primeros de cada región tienen virtualmente segura su participación en la postemporada. Faltarían solo los cuartos lugares de cada zona. Pero solo un milagro, o mejor dos, desbancaría a Gallos y Naranjas para darles cabida a Leones y Avispas, distanciados ambos a más de cuatro juegos, sin haber podido desempeñarse para 500 durante la campaña. Todo apunta hacia una primera jornada de play off el domingo 27 con el José Ramón Cepero y el Van Troi como sedes. Después de la tremenda ofensiva de la jornada dominical, el promedio colectivo de bateo subió a 296, con 447 de slugging y 1 203 cuadrangulares en 601 juegos, a dos por desafío. Por supuesto, el pitcheo anda por los 5,24, con la ya conocida separación entre abridores, 5,06 y relevistas, 5,50. La pugna individual más interesante es la del liderato de los jonrones —con Céspedes, Pedros y Abreu como principales protagonistas—, que, quizás, eche abajo el récord de 32. Vaqueros-Alazanes, Leones vs. Tigres y Leñadores-Gallos sobresalen entre los enfrentamientos de esta primera mitad de la semana. Aunque en estos días finales de calendario las sorpresas suelen aflorar.

■ BATEAR EN SITUACIÓN

Usted tiene que hacer ajustes en su pensamiento en el plato, en dependencia de la situación del juego. Recorte un poco su swing cuando ya tiene dos strikes o, al menos, trate de poner la bola en juego sin pensar en conectar un bateazo grande. Piense primero en su equipo, es lo más importante. Observe con detenimiento la posición de sus rivales a la defensa, es increíble cuánto facilita la tarea de un bateador una simple mirada hacia el cuadro o los jardines. (Tomado de la revista Hitting).

RÁPIDAS: Yordanis Samón y Dainer Moreira están abrazados en el liderato de jits, 108... **El metropolitano Jorge Luis Barcelán completó la cifra de 30 dobles, separado de sus perseguidores por siete...** Alexander Guerrero está al frente en el departamento de veces que impulsa el empate o la ventaja, con 24... **Céspedes lidera, además de los casilleros de impulsadas y jonrones, los de carreras anotadas, 73, y total de bases recorridas, 205...** Pedroso es el de mejor promedio de bases por jit, 2,29... **Y hasta aquí. Nos vemos en el estadio.**

SERIES QUE COMIENZAN HOY

ZONA OCCIDENTAL	
Capitán San Luis	1:00 p.m. PRI-HOL
Nelson Fernández	8:15 p.m. HAB-GRA
Latinoamericano	1:00 p.m. IND-CAV
Victoria de Girón	1:00 p.m. MTZ-VCL
ZONA ORIENTAL	
Cándido González	1:00 p.m. CFG-CMG
Julio Antonio Mella	1:00 p.m. LTU-SSP
Guillermón Moncada	1:00 p.m. SCU-MET
Nguyen Van Troi	1:00 p.m. GTM-IJV

Anisley López

“Siempre trato de dar lo mejor de mí”

■ YOEL TEJEDA PÉREZ

ASUS 25 AÑOS de edad, la derecha villaclareña Anisley López es considerada la mejor lanzadora del softbol cubano en la actualidad.

Aprovechando su estancia en la capital para el tope entre su equipo y el de la Universidad canadiense Simon Fraser, **Granma** conversó con esta joven que posee una recta endemoniada.

¿Cuándo comenzaste en el softbol?

En 1998. Con 12 años me acerqué al terreno de Santa Clara y un entrenador del elenco juvenil provincial me invitó a jugar. En ese mismo año participé en el Campeonato Nacional.

¿Siempre como lanzadora?

Comencé en tercera base, aunque he jugado varias posiciones, incluyendo la receptoria.

El radar de velocidad te marcó 72 millas por hora en Maracay, Venezuela 2009, ¿cuál es el secreto para lanzar tan duro?

No sé cuál será el secreto, tal vez sea la fuerza interna. En el entrenamiento hago ejercicios de preparación para perfeccionar mis lanzamientos, pero el trabajo con las pesas es un factor primordial.

¿Qué representa el elenco Villa Clara para ti?

Es un orgullo pertenecer a él, es a lo máximo que aspira un atleta en su provincia.

Y el Cuba...

¡Imagínate, estás representando a tu Patria! **Eres el eje de una rotación.**

Hay juegos en los que me siento más presionada, pero siempre salgo al terreno con el mismo ánimo de hacerlo lo mejor posible para que el equipo gane. Estoy constantemente ayudando a mis compañeras, al igual que ellas lo hacen conmigo.

¿Cuál es tu repertorio?

Lanzo recta, drop, rise y cambio de velocidad. Este último lo estoy perfeccionando, pues no me está saliendo como quiero.

¿Alguna rival difícil de dominar?

Todas son difíciles. Cuando se paran en el cajón mi objetivo es poncharlas o sacarlas out y el de ellas es embasarse. Si tuviera que mencionar alguna sería a Lidibeth Castellón, también de Villa Clara.

Si tuvieras que asumir otra posición, ¿cuál escogerías?

La que el equipo necesite. Tal vez no sea una que defienda bien, pero jugaría donde me pusieran, preferiblemente en tercera base, porque ahí comencé.



Foto del autor

¿Qué le falta al softbol cubano?

Necesita tope y más atención a nivel nacional. La preparación lo lleva todo: eventos, condiciones para entrenar...

Momentos que te han marcado.

Haber participado en los Panamericanos de Río de Janeiro, en el 2007, y en el Mundial de Venezuela 2010.

¿A cuál jugadora admiras?

De las que han pasado por nuestro equipo nacional, a la receptora capitalina Luisa Medina y a la lanzadora Laritza Espinosa, de Holguín.

¿Tus planes inmediatos?

Ganar diez u once juegos en el Nacional y llevar a Villa Clara a la conquista del título por tercera vez consecutiva. También quiero regresar a la preselección e integrar el equipo Cuba.

¿El mayor deseo?

Que retorne el softbol a los Juegos Olímpicos y representar a nuestro país en esa magna cita.

Voleibol adelanta noticias del año

Juveniles en preselecciones hacia altura peruana

■ Alfonso Nacianceno

Tan temprano como en este comienzo de semana, los suizos dieron a conocer el calendario del torneo Volley Masters, de Montreux, en el que una vez más la controversia tomará cuerpo entre equipos de la elite mundial.

Las voleibolistas cubanas debutarán contra Italia, el 7 de junio, en un programa que completarán los partidos de Estados Unidos vs. Perú y Alemania frente a China. La selección asiática fue la titular del evento en su edición 26 del año pasado, tras derrotar 3-1 a las norteamericanas en la final, en tanto las cubanas, guiadas por el ataque de Kenia Carcacés, dispusieron 3-0 de Rusia para obtener el bronce.

Al día siguiente de la apertura, las alumnas de Juan Carlos Gala chocarán con Holanda y cerrarán la eliminatoria ante Japón, el 10. La competencia contempla una



Foto: Ricardo López Hevia

fecha de semifinales cruzadas y el epílogo el 12 de junio.

Ayer se dio a conocer la preselección del patio que saldrá el 18 de este mes hacia la altura peruana, con 14 mujeres, entre quienes aparecen las novatas Alena Rojas, Yunieska Robles y Eglis Savín. En el colectivo de los 15 varones escogidos, con igual destino, están Daniel Albo, Yosniel Guillén, Liván Osoria y Leandro Macías, juveniles destacados en la pasada Liga Nacional.

A la par de la anterior noticia, la Federación Internacional de este deporte anunció el calendario oficial para la próxima Liga Mundial, en la que Portugal sustituirá a Egipto y Puerto Rico hará su primera aparición, a partir del 27 de mayo.

Ese viernes del inicio, en el grupo A rivalizarán Polonia-Estados Unidos y Puerto Rico se las verá con el campeón Brasil. La zona B presentará los topes Rusia-Japón, Bulgaria-Alemania, mientras en la C contendrán Argentina-Serbia y Portugal-Finlandia. El apartado D abrirá la competencia con los encuentros Francia-Italia y Cuba-Sudcorea, los nuestros como visitantes.

Brasileños, rusos, serbios y cubanos coparon los cuatro escaños cimeros en el 2010. Los antillanos cayeron a manos de Serbia en el epílogo, revés del que se desquitaban en el Campeonato Mundial para alcanzar el segundo peldaño, detrás de Brasil.

Giraldilla de Badminton

Más de 80 atletas confirmados

■ Ariel B. Coya



Al menos 89 badmintonistas de 11 países han confirmado ya su participación en el XII Torneo Internacional Giraldilla de La Habana, que se disputará del 24 al 27 de marzo en la polivalente capitalina Kid Chocolate, con carácter puntuable para el ranking mundial.

De ese modo, en la justa que otorgará 1 700 unidades a los vencedores de cada modalidad —singles y dobles para cada sexo, así como dobles mixto— competirán atletas de Indonesia, Perú, Guatemala, Filipinas, Brasil, Chile, México, República Dominicana, Surinam, Estados Unidos y Venezuela, a los cuales se añaden los exponentes del patio.

Por estos últimos, el papel protagónico debe recaer en el capitalino Osleni Guerrero (actualmente en el puesto 185 del orbe con 7 610 puntos), quien buscará retener el cetro individual masculino del 2010 ante rivales como el filipino Christopher Flores, el peruano Renzo Mini y el guatemalteco Rodolfo Gómez, entre otros.

Para el monarca continental de Vallarta'07, además, el certamen devendrá una buena oportunidad de perfilar su preparación con vistas a los Juegos Panamericanos de Guadalajara'11 y seguir puntuando en pos de la clasificación olímpica rumbo a Londres'12. Mientras, entre las féminas, la pinareña María Lucía Hernández intentará pulir las dos medallas de plata que obtuvo hace un año.